
 
 
ACTA ASAMBLEA NUDO MANOTERAS 2 de Julio 2011 
 
Inicio 11:30 
Asistentxs: entorno a las 30 personas 
 
Orden del día: 
 

1. Lectura acta asamblea pasada 
2. APM Sol 
3. Reunión Canal Isabel II 
4. Comisiones del nudo de Manoteras 
5. Varios 

 
1. Se lee el acta de la asamblea del 25 de Junio 
2. Un compañero nos resume lo que se habló durante la APM del 26 de Junio en 

Sol.  
- Nos cuenta a los consensos a los que se llegó, como es la dimisión de Puig y 
las acciones concretas de las que se hablaron (están en la página 
tomalosbarrios.net) 
- Respecto a la marcha de las ciudades, que llegarán el 23 de julio, se hace un 
llamamiento a las personas que puedan acoger a las y los compañerxs en sus 
casas, acceso a lavadoras…etc.  
- Comenta el tema de la privatización del Canal de Isabel II y que vinieron unos 
compañeros de Rumbo a Gaza. 

Se abren turnos de palabra y salen algunas propuestas: que se haga un enlace en la 
página del nudo de Manoteras dónde se cuelguen las actas de las asambleas 
generales y de barrios.  
Se recuerda, respecto a las Juntas, que se acordó que se iría a título individual.  
Se informa de que la próxima asamblea de barrios y municipios de Madrid en Sol 
será el Domingo 10 a las 19:00. Salen tres voluntarios: Lalo, David y Dani. 
 
3. Reunión Canal Isabel II: 
 
Una compañera nos cuenta la reunión de ayer (1 de julio) que se dio en la Plaza del 
Carmen sobre la privatización del Canal de Isabel II. Traen la información aportada 
por la Plataforma contra la privatización del Canal de Isabel II.  
 
Se abren turnos de palabra: 
- Se llega al CONSENSO: de que se apoyará a título individual la bicicletada 
propuesta por el barrio San Blas y que el nudo de Manoteras hará junto a la 
asamblea de Hortaleza (si quieren añadirse) una bicicletada (se propone una vez al 
mes) en contra de la privatización del agua.  
Esta acción se trabajará en la próxima asamblea de Escuela Libre y Necesidades.  
Se proponen como voluntarios para difundir la acción: Álvaro y David. Hay otrxs 
compañerxs que quizá se sumen también. 



Entorno a la propuesta surgen otras propuestas como someter a Referéndum en 
los barrios, recogida de firmas, dejar de pagar si se llegase a privatizar, buzonear y 
hacer una campaña de difusión e información. 
- Se llega al CONSENSO de quitar las etiquetas a las botellas que se usan durante las 
asambleas y se propone el traer botijos para las próximas. 
 
4. Comisiones 

• Reformas políticas: no se han reunido hasta ahora. Intentarán reunirse mañana 
para seguir con sus líneas de trabajo. 

• Escuela libre: 
En primer lugar se habla del Huerto: se comenta lo que ocurrió el pasado 
domingo con las y los vecinos, la policía.  
Se plantea volver mañana a las 10:30 con herramientas (no habrá comida 
popular). CONSENSO 
Comentan que algunos compañeros hablaron con la asociación de vecinos y 
que la situación del terreno está en “vacío legal”. También otros compañeros 
han ido al Catastro y corroboran esta información.  
Se informa de que hablaron de hacer panfletos y un cartel informativos. 
CONSENSO, salen voluntarios para repartir hoy mismo y mañana para la gente 
que se acerque. 
Bea se encargará de comunicarse con Legal de Sol para que nos informen de 
que estrategias podemos utilizar ante la situación. 
En segundo lugar se habla de las jornadas que se quieren preparar para la 
primera o segunda semana de Octubre. Se comenta que salieron varias 
propuestas y que el perfil que proponen es: 
1. Asamblea informativa sobre el movimiento y la convocatoria del 15 de 
octubre. 
2. Un pasacalles con bazucada 
3. Actividades lúdicas (con niñxs, teatro…) 
4. Comida popular 
5. Actividades reivindicativas, a las cuales se dará prioridad 
Se informa de que se irán trabajando todas las propuestas para las jornadas en 
las asambleas de Escuela Libre (miércoles a las 21:00), donde se están creando 
grupos de trabajo para organizarlas. 
 
En tercer lugar se habla del Local. Unos compañeros nos comentan que 
buscaron información de un local en alquiler que costaría 450 euros mensuales 
más el IVA serían 500 euros, más los gastos de electricidad y agua. El IVI, la 
basura y la comunidad correrían a cargo del propietario. La fianza sería de dos 
meses.  
A continuación se abre un turno de palabra y se llega al CONSENSO de que se 
redactará una lista con las personas que puedan pagar para ver si el alquiler de 
este local es viable, que se hablará con el propietario y que se tomará la 
decisión en septiembre cuando estemos más personas que conformamos la 
asamblea.  

• Difusión: nos comentan hasta ahora lo que han hecho, tema de carteles y 
panfletos.  



5. Varios: 
- Se propone colgar un cartel contra la financiación pública de la visita del papa. 

CONSENSO. Se encarga Difusión. 
- Se informa de que se quiere parar desahucio el miércoles 6 de julio a las 8:30 

Metro Pueblo Nuevo, salida Doctor Vallejo.  
- Se llega a CONSENSO de que en verano seguirán las asambleas todos los 

sábados. La próxima será el sábado 9 a las 18:00 y la dinamizará: Paco, Gabriel 
y Hedy.  

 
Se da por finalizada la asamblea a la 13:35 


